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2023 年度第 11回理事会 議事録要旨 
 

１ 開催日時 令和 5年 6月 17 日（土） 13：00～ 

１ 開催場所 東京都新宿区霞ヶ丘町 4-2 

Japan Sport Olympic Square 会議室 3 zoom による会議 

１ 理事総数  16 名 

１ 出席理事 13 名 

千田 健一 飯田 徳光 岡本 純典 小野寺 利浩 釜谷 理恵  

上津 孝光 杉山 文野 曾良中 研司 辻村 眞一郎 土肥 美智子  

諸江 克昭 横井 浩治 和田 潔 

 

なお、理事及び監事のうちテレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

テレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

杉山 文野（長野県軽井沢町）土肥 美智子（東京都目黒区） 

横井 浩治（愛知県あま市）諸江 克昭（福井県越前市） 

 

【審議事項】 

第 1 号議案 協会 HP の変更 （提案者）理事 岡本 純典 
議長は、上記議案について岡本理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

 

第 2 号議案 総会のハイブリット開催について （提案者）理事 岡本 純典 
議長は、上記議案について岡本理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

意見：認証コードとパスワードがある方が良いのではないか。 

意見：パスワードがうまく入れない可能性もあり、危惧している。 

意見：他の人が聞いていることがあるのではないか？性善説で対応？ 

意見：リモートでは参加者が増えるかと思う。 

回答：事前に参加される方に入ってもらい検証を進める。 

 

第 3 号議案 スポンサーとの感謝イベントについて （提案者）理事 千田 健一 

議長は、上記議案について千田理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、今後、

計画は今後、検討していくとして全会一致でこれを承認可決した。 

意見：予算を決めないとならない。 

意見：トレーニングセンターの見学は他競技も興味があるところでもあり、コロナ対策が 5類に下がっ

たことにより、制限がなくなっているので、トレーニングセンター場で行うと良いかと思う。 

意見：日程的には 9月末から 10 月初旬を考えている。 

意見：土日にしてスポンサーの家族を呼んでもいいのではないか。スマートフェンシング等で 

盛り上がるかと思う。 

意見（曾良中）開催するとして、もう少し検討した方が良いと思う。 

 

第 4 号議案 ２０２３年ＦＩＥ年次総会出席者登録  （提案者

議長は、上記議案について和田理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 
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第 5号議案  生涯スポーツ・ベテラン部会活動承認願 （提案者）理事 和田 潔 

議長は、上記議案について和田理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、継続

審議として検討し、再度、提出することとした。 

意見：年代として４０代からとなっているが。 

回答：世界では５０代からになるが、３５歳ぐらいから経験を積ませたい。要項に但し書きを 

する予定。 

 

第 6 号議案  裁定委員会の廃止について （提案者）釜谷 理恵 

議長は、上記議案について岡本理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

意見：第三者委員会が必要な時にスポットで立ち上げることになるか。裁定委員会の規定はある

か。 

回答：特に裁定委員会単独の規定はなく、どこまでが裁定委員会の業務になるか、また、協会が選

定していることから、第三者委員会として立ち上げることは難しい、このため、廃止をした

く提案した。 

【協議事項】 

第 1 号議案 2023 年高円宮杯開催ついて （提案者）理事 辻村 眞一郎 

上記、議案について辻村理事より説明を求めた。 

意見：7月の世界選手権終了後、もう少し判断材料が出てくる。 

 

【報告事項】 

1． ２０２３年６月事務局員賞与について 

2． マーケティング部会でのタスクと進捗について 


